

Azpeitia pedirá a Kutxa que priorice la ayuda a los proyectos de la biblioteca y San Martín

El Pleno aprobó la solicitud con los votos de Ialzquierda Abertzale, EA y Aralar La oposición cree que las ampliaciones de Enparan y la residencia son más urgentes que las obras de Soreasu

Kristina Fernández. Azpeitia.

El Ayuntamiento reunido en Pleno decidió solicitar a Kutxa que priorice la ayuda económica que destinará a Azpeitia a los proyectos de la biblioteca y la residencia San Martín.

El tema, que no estaba incluido en el orden del día, fue presentado por la oposición en completo (Ezker Abertzaleak, EA y Aralar) como propuesta de urgencia tras conocer éstos que la entidad bancaria había cambiado el destino de la subvención pedida por el anterior alcalde, Iñaki Errazkin (Ezker Abertzaleak): "Hemos sabido que Kutxa ha decidido dar la ayuda para el centro sociocultural Soreasu. No entendemos entonces dónde queda la subvención que nos prometieron para las ampliaciones de la biblioteca de Enparan y la residencia de ancianos. Creemos que la ayuda debe de ir para estos dos proyectos antes que a Soreasu", expuso Errazkin.

El concejal de Aralar, Juan Carlos Arellano, señaló que el PNV parece tener "una obsesión" con Soreasu: "¿No veis que se están marcando otras prioridades? Veo que hay varios trabajos que no queréis hacer y, en cambio, en el presupuesto de 2009 proponéis las mayores partidas para Soreasu, así como la ayuda de Kutxa", destacó. Asimismo, Manuel Unanue de EA dijo que las prioridades deben decidirse entre todos "y no sólo por la Alcaldía".

Por su parte, el alcalde, Julian Eizmendi (PNV), negó conocer el proyecto sobre la ampliación de la biblioteca y explicó que ha "solicitado ayudas para Soreasu en todas las instituciones, como el Gobierno Vasco, Kutxa y la Diputación. Con este último ente, además, estamos negociando los trabajos de la residencia de San Martín, yo desconocía lo de la biblioteca, y como vemos la necesidad de terminar con Soreasu, la ayuda que pedí fue para ello. Yo no he echado para atrás ningún otro proyecto".

Tras la votación de todos los concejales, y con los votos a favor de Ezker Abertzaleak, EA y Aralar y los votos en contra del PNV, el Ayuntamiento decidió pedir a Kutxa que los proyectos de la biblioteca y San Martín tengan prioridad a la hora de recibir la subvención.

Sin acuerdo Por otro lado, la división de opiniones sobre las liberaciones de los nuevos cargos del Consistorio continúa entre el equipo de Gobierno y la oposición. A pesar de que el orden del día del jueves incluía este tema, el alcalde decidió no llevarlo a votación "porque todavía está encima de la mesa. Tenemos que seguir hablando sobre ello", explicó Eizmendi.

Pero los miembros de la oposición destacaron que no han llegado "a un acuerdo, eso quiere decir que las cosas deben de hacerse de otra manera", señaló Unanue. Mientras que el ex alcalde Errazkin apuntó que la oposición no haya aceptado la propuesta de los jeltzales "no significa que no podamos votar el tema en el Pleno".